

Nunca le Digas a Nadie

Autor Administrador
jueves, 14 de agosto de 2008
Modificado el jueves, 14 de agosto de 2008

¡Arequipa está de Fiesta este 15 de Agosto!

Felicidades a todos los Arequipeños en el Mundo.

Los dejo con una simpática prosa que nos envió un amigo.

NUNCA LE DIGAS A NADIE

- Hijo nunca le digas a nadie de donde eres.

- ¿Por qué papá?

- Por modestia hijo, por modestia.

Me siguen retumbando las palabras de mi padre en mis sueños.

Todo aquel nacido arequipeño y hasta aquel que sólo ha vivido en nuestra Blanca Ciudad,
nunca la olvidará.

Como un pedazo de cielo, el paraíso en la tierra la rememoraré.

No es sólo el chauvinismo local,
el sentido de pertenecer a un pedazo de tierra,
aunque árido sea, el orgullo sin motivo, irracional.

Razones hay de peso

nada mas natural que los sentidos absorben del origen extraordinario de este lugar.

No es sólo la ciudad,
es todo el departamento y sus provincias,
con su inimaginable geografía abrupta y colorida,
cual acuarela divina del gran autor de la vida,
su obra excepcional.

Sus caracteres fuertes, forjados en tan maravilloso lugar,
desparraman por el mundo su proceder divino cual espartanos criados para luchar.

Hasta es el origen del río más grande y caudaloso de nuestro bello hábitat.

No puedo decirles a los demás de donde soy,
cubrir mi secreto cual marca sin lontananza me condena a ser indigno de mi ciudad.

¿Cómo humillar a los demás y decirles que procedo del cielo y que ellos sólo viven en un infierno comparado con mi divino origen natal?

Autor: Leonardox00x

"Felicidades Arequipa"

Los dejamos con dos simpáticos videos , con dos canciones excelentes!!!

{youtube}ziXuSnIF_gg{/youtube}

{youtube}8FhEsH2lnzE{/youtube}